



**Revista Digital:** Expansión Política

**Título:** AMLO pide alza a pensión de adultos mayores en 2022 y 'congela' 5 programas

**Subtítulo:** El incremento solicitado para la pensión de adultos mayores es de 39.6% en términos reales. En cambio, Sembrando Vida tiene una reducción de 1.6% y cinco programas prácticamente quedan igual.

**Tema:** Asistencia Social

**Subtema:** Alza de pensión

**Referencia:** García, C. (9 de septiembre de 2021). AMLO pide alza a pensión de adultos mayores en 2022 y 'congela' 5 programas. Expansión Política.

<https://bit.ly/3Hv3WTt>

**Resumen:**

**AMLO pide alza a pensión de adultos mayores en 2022 y 'congela' 5 programas**

Para 2022, el gobierno federal propone incrementar casi 40% en términos reales el gasto en el programa de pensión para adultos mayores. De acuerdo con el Proyecto de Presupuesto de Egresos (PPEF) 2022, entregado este miércoles por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) a la Cámara de Diputados, se elimina la totalidad del programa de microcréditos o Tandas para el Bienestar, operado por la Secretaría de Economía (SE) con 1,500 millones de pesos, mientras que Sembrando Vida tiene un recorte y otros cinco programas quedan prácticamente igual, en términos reales. El aumento al gasto en pensiones era previsible, pues en marzo el presidente Andrés Manuel López Obrador anunció la incorporación de personas de 65 años en adelante (antes era de los 68 años en adelante) y, además, un incremento de 15% en el monto de la pensión bimestral. Dijo que esto se reflejaría a partir de agosto y que para 2022 sería de 20%. Así, si en este año se ejercen 135,662 millones de pesos, se proponen para el próximo 238,014 millones de pesos, es decir, un incremento de 39.6% en términos reales. El otro programa que aumenta es el de apoyos a personas con discapacidad permanente, para quedar en 18,037 millones de pesos. Pese a que por efectos de la pandemia de COVID-19, de acuerdo con el Consejo Nacional de



Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval), hoy hay 3.8 millones de mexicanos más en pobreza que en 2018, el gobierno propone mantener el mismo gasto social que este año.

**Responsable:** Itzel Bravo López